

Casinos ilegales: municipio advierte “negocio lucrativo” y pide apoyo al SII

CIUDAD. Alcalde Roberto Neira destaca que la estrategia judicial fue valorada por la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ), por lo que ahora se busca sumar a otros organismos del Estado ante posibles delitos.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

La Municipalidad de Temuco está en pie de guerra con los casinos ilegales y ahora busca el apoyo de otros organismos del Estado para lograr erradicarlos.

El pasado miércoles 11 de octubre, la Fiscalía y la Policía de Investigaciones (PDI) concretaron un allanamiento en 28 locales de juegos de azar ilegales, incautando más de mil 500 máquinas conocidas popularmente como “tragamonedas”.

El operativo, inédito a nivel nacional, se realizó luego de la estrategia judicial impulsada por la Municipalidad de Temuco, que en febrero del 2022 presentó 34 querrelas contra 52 “casinos ilegales”, que fueron detectados funcionando ilegalmente en el centro, la Feria Pinto y en las inmediaciones de Avenida Caupolicán.

Después de esa acción judicial del municipio, la Fiscalía y la Brigada Investigadora de Delitos Económicos (Bridec) de la PDI de Temuco comenzaron a reunir antecedentes, logrando concretar sigilosamente el allanamiento y la incautación de las máquinas tragamonedas.

ESTRATEGIA

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, informó que el operativo finalmente permitió incautar 2 mil máquinas y que, tras los resultados exitosos, se entregaron detalles a la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ) y con el Servicio de Impuestos Internos (SII), a fin de sumarlos a esta “lucha” contra los salones de juegos que funcionan sin ningún permiso y



LAS MÁS DE 2 MIL MÁQUINAS QUE FUERON INCAUTADAS EN EL ALLANAMIENTO PERMANECEN REQUISADAS Y AL CUIDADO DE LA MUNICIPALIDAD.

“La incautación que hicimos fue un acierto y esperamos que más organismos del Estado nos ayuden en esta lucha”.

Roberto Neira,
 alcalde de Temuco

tendencia de Casinos de Juego (SCJ) y con el Servicio de Impuestos Internos (SII), a fin de sumarlos a esta “lucha” contra los salones de juegos que funcionan sin ningún permiso y

de manera ilegal.

“La directora jurídica del municipio, Muriel Maturana, se reunió con personeros de la Superintendencia de Casinos de Juego, desde donde reconocieron el trabajo inédito y expresaron su intención de replicarlo en otras ciudades”, contó el alcalde Neira.

“Lo que hicimos fue un acierto del municipio y sabemos que estamos haciendo la estrategia jurídica correcta”, reiteró Neira.

“HAY QUE SEGUIR”

El alcalde Neira dice estar consciente de que los 28 locales allanados no son la totalidad de los casinos ilegales que funcionan

en la ciudad y, por lo mismo, hizo un llamado al Servicio de Impuestos Internos (SII) y a otros organismos del Estado a sumarse al “trabajo continuo” que se requiere para eliminar estos salones de juego ilegales.

“El problema que estamos viendo es que hay locales que, a pesar de que tras la incautación quedaron clausurados y sin ninguna máquina, ahora están volviendo a abrir, incluso han puesto nuevas máquinas. Lo que necesitamos ahora es ir de nuevo a estos locales, incautar estas máquinas nuevas y volverlos a cerrar”, advirtió.

“Por lo mismo, lo que estamos buscando es que la SCJ pueda ingresar una denuncia y

2 mil máquinas terminaron siendo incautadas en el operativo ejecutado por la PDI, en el contexto de la investigación de Fiscalía.

que el SII pueda querrellarse por eventuales delitos tributarios, sumándose a lo que estamos haciendo”, instó.

“Este es un negocio muy lucrativo, tremendamente ilegal y que trae muchas externalidades negativas: ludopatía, venta de artículos de contrabando, drogas, prestamistas y el mismo comercio ambulante”, cerró el alcalde Roberto Neira. 